

Asunto: poner en su conocimiento los hechos acaecidos en la mañana del 1-8-2017 en la planta de hospitalización de Cirugía vascular.

A primera hora de la mañana encontramos pacientes encamados en el pasillo, incluido un enfermo con aislamiento de contacto en una silla de ruedas. Consultamos con el personal de enfermería y nos comentan que los pacientes proceden de la urgencia y que a pesar de haber comunicado al Servicio de Admisión que las habitaciones no estaban limpias, se ha decidido su traslado a planta.

Posteriormente se nos informa que en la misma habitación en que iba a ingresar la cirugía programada del día siguiente (endarterectomía carotídea) se iba a colocar un paciente con neumonía activa. El personal de enfermería se encarga de realizar los cambios necesarios para evitar este hecho.

A última hora deciden ingresar a un paciente con oclusión intestinal en la misma habitación que nuestra cirugía limpia un paciente con oclusión intestinal. Nos ponemos en contacto con el Servicio de Admisión para saber las condiciones de dicho paciente para evitar mezclar "cirugía limpia" con pacientes potencialmente infectados, punto que no entiende el responsable de dicho servicio. Informa de que si existe aumento en las infecciones nosocomiales por este tipo de actuación la responsabilidad no debe ser sólo del personal médico y de enfermería, sino también suya, tomando esto como una amenaza y llegando incluso a amenazar con vernos en los juzgados de Plaza Castilla.

Creo que cada uno debe ser responsable de sus acciones y que debe primar La Calidad Asistencial de los pacientes. La infección en Cirugía Vascular es una complicación severa que lleva asociada una alta morbi-mortalidad y no deben manejarse los ingresos como huecos a rellenar sin tener en cuenta la patología de los pacientes que comparten habitación.